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Medellín, 15 de noviembre de 2021 

 

 

 

CONSEJO DIRECTIVO 

CORPORACIÓN ACADÉMICA AMBIENTAL 

REUNIÓN 360 

ORDEN DEL DÍA 

 

1. Verificación de Quórum 

 

Asistentes: 

 

Francisco Molina Pérez, Representante Vicerrector de Investigación, Presidente 

Jairo León Zapata Martínez, Director Corporación Académica Ambiental, Secretario 

Sara Carolina Robledo Vásquez, Representante Vicerrectoría de Extensión  

Rafael Mauricio Bechara Escudero, Representante de los Estudiantes 

 

Se excusan: 

Eliana Martínez Herrera 

Juan Pablo Serna López 

Jorge Eduardo Ceballos Betancur 
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Invitados: 

 

Paula Andrea Urán Carmona, Coordinadora de Investigación, Posgrados y Relaciones Internacionales 

Paula Andrea Quiceno Cuartas, Coordinadora Programas de Pregrado 

Adriana Milena Bermúdez Cardona, Coordinadora Programa Área de Turismo 

Liliana María Henao Franco, Coordinadora de Extensión 

Margarita Melissa Restrepo Villegas, Coordinadora de Educación Continua 

Deisy Mabel Cardona Chalarca, Coordinadora Administrativa  

Alex Fernando Rúa Cardona, Coordinador Maestría Ciencias del Mar  

José Marín Riascos Vallejos, Coordinador Doctorado Ciencias del Mar  

 

Se verifica que hay quórum para deliberar y decidir. 

 

Nota: La reunión se realizó de manera sincrónica por medios virtuales, en virtud de la Emergencia 

Nacional actual por la Covid-19. 

 

2. Aprobación del Orden del día 

 

Se aprueba 

 

3. Lectura y aprobación del Acta anterior 

 

Se hace lectura del acta 359. Se aprueba.  
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4. Informe del Director 

Se informa que la Corporación Académica Ambiental por delegación del rector, hace parte del Comité 

Directivo de Doctorado en Ciencias del mar. 

 

 

El 30 de noviembre la oficina de relaciones internacionales realizó el encuentro con Gilles Bertrand, 

embajador de la Unión Europea en Colombia, donde se mostraron las diferentes oportunidades para 

los estudiantes en cuanto a intercambios estudiantiles y becas. En esta reunión también se mostró el 

interés por parte del embajador de apoyar los proyectos ambientales específicamente de carbono azul 

y brindar apoyo en la sentencia T-622 del río Atrato como sujeto de derechos. 
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Se reactiva el Comité de Gestión Ambiental en cabeza del vicerrector administrativo y con más 

dependencias, con el fin de construir una política ambiental en el marco de los objetivos del desarrollo 

sostenible y la responsabilidad social universitaria.  
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Se participó en la junta Directiva del INVEMAR, donde se aprobó el presupuesto para el año siguiente.  

Se recibió la invitación para la reunión de rendición de cuentas el día 16 de diciembre y luego participar 

en un conversatorio sobre la gestión de Parques Naturales específicamente la territorial de Andes 

Occidental. 
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5. Informe de la Coordinación de Investigación y Posgrados 

 

 5.1. Informe de los Programas de Posgrado  

 

Desde la coordinación de posgrados se informa sobre la ampliación de las fechas de inscripción para los 

programas de Maestría en Ciencias Ambientales y Maestría en Ciencias del Mar y con el aval dado por 

el Consejo Académico en la sesión anterior. Esto abre la posibilidad de recibir un mayor número de 

inscritos. 

 

 

 

 

Se realizan ajustes a las fechas en el calendario de admisión, selección de aspirantes y al 

Calendario Académico para programas nuevos y cohorte antiguas de todos los programas de 

posgrado de la Unidad Académica (MCA, MCM y DICM). Se solicita aprobación del CD, 

así: 



      

   
 

7 

 

 

El Consejo Directivo aprueba. 

Se solicita aval al Consejo Directivo para los siguientes puntos: 

 

El Consejo Directivo aprueba. 
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6. Informe de la Coordinación de Pregrados 

Se solicitan las siguientes exenciones desde el programa de Gestión en Ecología y Turismo 

 

 

El Consejo Directivo aprueba. 

 

7. Informe de la Coordinación de Extensión y Educación Continua 

 

Se socializa con el Consejo Directivo todas las actividades dentro de las alianzas con Corantioquia, 

los incentivos para la comunidad y el impacto dentro de la sociedad. Se informan los cambios y 

modificaciones realizados en los contratos y convenios. Desde la Academia de la Sostenibilidad se 

comparten las estrategias de difusión para los diferentes talleres, cursos, diplomados y eventos. 
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8. Solicitudes de Incrementos y Exenciones 

 Se solicita autorización de incrementos y exenciones para diferentes proyectos y convenios, se resalta 

que puede haber modificaciones en las fechas y en los presupuestos para el año 2022. 

 

El Consejo Directivo aprueba. 

 

9. proposiciones y varios  

9.1 Paula Andrea Quiceno, Coordinadora de los programas de Pregrado de la Unidad Académica, 

socializa sobre la participación de la Universidad en el comité organizador del Congreso Colombiano de 

Ecología que se celebrará del 26 al 29 de junio de 2022 en la ciudad de Medellín con sede en la 

Universidad CES. El convenio para este comité será enviado para ser firmado por el Director de la 

Corporación Académica Ambiental y la finalidad es extender la invitación a los estudiantes y profesores 

de los diferentes programas para acompañar el evento, brindando también diferentes incentivos por la 

participación. 

9.2 Se propone que para el 2022 las reuniones del consejo directivo se sigan realizando los últimos 

miércoles de cada mes de 2:00 a 4:00 pm. El consejo directivo aprueba.  

Se informa que para el mes de enero no hay Consejo Directivo y que la próxima reunión será para el mes 

febrero o marzo del 2022.  
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Siendo las 14:50 horas se da por terminada la reunión. 

 

 

FRANCISCO MOLINA PÉREZ 

Presidente 

 

JAIRO LEÓN ZAPATA MARTÍNEZ 

Secretario 

  


